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Aos trinta dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, de forma presencial, no Auditório da 

Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, foi realizada a primeira reunião ordinária do ano de 2023 do Conselho 

Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional – COMSEA – com a participação dos conselheiros: Representantes do poder 

público: Ana Beatriz Frata Bronca (Secretaria de Agricultura e Abastecimento); Andrea Gonçalves Paes (Secretaria Municipal 

de Saúde); Claudinéia de Fátima Aparecida Delfino (Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento); Larissa Tiago Volpi 

(Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo); Leila Nasser Lopes (Secretaria Municipal de Meio Ambiente e 

Urbanismo); Lucimeire Aparecida Zaniboni (Secretaria de Agricultura e Abastecimento; Marinalva Madela de Brito (Secretaria 

de Assistência Social) e Representantes da sociedade civil: Denise Andreo (SESC); Ellen Silva Lago Vanzela (UNESP); Juliana 

Roldão (Cooperiopreto); Lara Borghi Virgolin (UNIRP); Luciana Brazoloto Guimarães (CRN-3); Maria José de Biase Bombini 

(SENAC); Ricardo Augusto Diogo Sanches (Associação Lar de Fátima); Teresa Cristina Castilho Gorayeb (FATEC). Justificaram 

a ausência: os membros do Sindicato de Hotéis, Rest., Bares e Similares. A abertura da reunião ficou a cargo do presidente do 

COMSEA, Ricardo, que saudou e agradeceu a presença de todos os participantes. Em seguida passou a palavra à primeira 

secretária do COMSEA, Ana Beatriz, que iniciou os trabalhos e partiu para o primeiro ponto de pauta: “validação da ata da 

reunião anterior”, dia 31/10/2022. A referida ata foi encaminhada por e-mail e Whatsapp para todos os membros e, não 

havendo propostas de alteração, a mesma foi aprovada por unanimidade pelo pleno. Passando à discussão do segundo 

ponto da pauta, “informe sobre novo membro – UNESP”, Ana Beatriz informou que a Unesp solicitou substituição de 

membro, indicando a Sra. Ana Carolina Conti, como nova suplente. A mesma não estava presente para se 

apresentar. Passando ao terceiro ponto de pauta: “desfecho sobre a questão das pessoas em situação de rua” 

Ana informou que as ações para estruturação do Centro POP já haviam sido finalizadas, e que já havia uma 

pessoa da Assistência Social responsável pela administração da agenda do Refeitório Solidário, o senhor Jaime. 

Ana disse que a nutricionista Lucimeire acompanhou e ajudou na organização da agenda das entidades que 

estavam fazendo as entregas no local, e que caso os membros soubessem de alguma entidade que tenha 

interesse em parar de entregar nas ruas e queira entregar no Centro POP, para orientarem sobre o trabalho 

que está sendo realizado no local. Partindo ao quarto ponto de pauta: “Prestação de contas – Banco Municipal 

de Alimentos - 2022”, Ana passou a palavra à Sra. Claudinéia, gestora dos Programas de Aquisição de Alimentos 

/ PABs para que a mesma pudesse fazer toda a prestação de contas – conforme relatório anexo – das 

quantidades de alimentos comprados via Programas do Governo Federal, doados por parceiros, advindos do 

Centro de Produção e Transferência de Tecnologia Agropecuária (CPTTA), coletados via coleta urbana, e ainda 

do número de famílias atendidas com cestas e de instituições atendidas com gêneros ao longo de 2022. Partiu-

se para o último ponto de pauta: “Validação do calendário de reuniões de 2023”. Ana informou que como era 

início de ano, caso algum membro quisesse propor nova data ou horário para a realização das reuniões 

ordinárias do conselho, esse seria o momento adequado. Os membros então concordaram em manter as 

reuniões às segundas-feiras, às 14h, porém ao invés de as reuniões serem às segundas segundas-feiras do mês, 

elas deverão ocorrer às quartas segundas-feiras do mês. Ana disse então que montaria o calendário oficial com 

as datas já estipuladas, e que encaminharia Resolução para publicação em Diário Oficial. Terminadas as 

explanações e informes, e não havendo mais pontos de pauta, deu-se por encerrada a reunião, e eu, Ana Beatriz Bronca, 

lavrei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos os presentes.  

 

 

Ana Beatriz Frata Bronca _________________________________________________ 
 
 
Andrea Gonçalves Paes __________________________________________________ 
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Claudinéia de Fátima Romanzini Delfino _____________________________________ 

 

 

Denise Andreo _________________________________________________________ 

 

 

Ellen Silva Lago Vanzela __________________________________________________ 

 

 

Juliana Roldão _________________________________________________________ 

 

 

Lara Borghi Virgolin _____________________________________________________ 

 

 

Larissa Tiago Volpi ______________________________________________________ 

 

 

Leila Nasser Lopes ______________________________________________________ 

 

 

Luciana Brazoloto Guimarães _____________________________________________ 

 

 

Lucimeire Aparecida Zaniboni_____________________________________________ 

 

 

Maria José de Biase Bombini ______________________________________________ 

 

 

Marinalva Madela de Brito ________________________________________________ 

 

 

Ricardo Augusto Diogo Sanches ____________________________________________ 

 

 

Teresa Cristina Castilho Gorayeb ____________________________________________ 

 
 
 

 


